

Accueil > Ille-et-Vilaine > Saint-Malo

Avis de décès

Agenda des loisirs

Infos pratiques

Météo

Bénévolat

Annonces légales

Le rallye «Psycyclette» a pour la première fois fait étape à Saint-Malo

Le 01 juillet 2025 à 18h16

Labellisé « Grande Cause Nationale 2025 », le rallye «Psycyclette» 2025 a fait pour la première fois étape à Saint-Malo. Il associe des personnes en situation de handicap psychique, des soignants et des proches ou amis militants de cette cause. Il permet de sensibiliser la population à la problématique de la santé mentale.



Organisé depuis 11 ans, le rallye «Psycyclette» permet de sensibiliser la population à la problématique de la santé mentale.



Le 22 juin dernier, c'était la 1^{re} fois que le rallye «Psycyclette» organisé tous les ans par l'Unafam (Union Nationale des Familles et Amis de Malades psychiques) faisait étape à Saint-Malo, accueilli, pour l'occasion, par le maire malouin Gilles Lurton.

Cette 11^e édition du rallye «Psycyclette» a pour but, a rappelé à l'arrivée de l'étape malouine, François Heissat, l'un des responsables de l'Unafam, de « lutter contre toute forme de stigmatisation que connaissent trop souvent les malades psychiques, d'informer sur l'organisation des soins, sur la vie dans la cité des personnes en situation de handicap psychique et de démontrer que ces personnes peuvent avoir des activités sportives. »

« Grande cause nationale 2025 »

Chaque année, le rallye associe des personnes touchées par le handicap psychique, des soignants et des proches. C'est un défi sportif et de solidarité de huit jours, une opération labellisée « Grande Cause Nationale 2025 ».

L'Union nationale des familles et amis des personnes malades et handicapés psychiques, l'Unafam, est « une association qui accompagne les familles concernées dans le champ de la santé mentale, assure des formations auprès de la population, forme ses bénévoles, assure de nombreuses représentations, notamment la représentation d'usagers dans les hôpitaux et lutte contre la discrimination dont sont victimes nos proches, que ce soit pour le logement, l'emploi ou la vie quotidienne sous tous ses aspects » a rappelé à l'arrivée du rallye à Saint-Malo François Heissat.

Pratique

Unafam territoire de St Malo, 2 rue des Salines à St Malo.